



KONDOLENZEN

Hubert Mauracher



DANKSAGUNG

Anlässlich des allzu frühen Heimganges meines geliebten Gatten,
meines Sohnes, Schwiegersohnes, Bruders und Schwagers, Herrn

Hubert Mauracher

möchten wir auf diesem Wege allen Verwandten, Freunden,
Nachbarn und Bekannten für die aufrichtige Anteilnahme, die
Blumen- und Kerzenspenden, die schriftlichen und mündlichen
Beileidsbezeugungen einen herzlichen Dank sagen.

Besonderer Dank gilt:

- Herrn Kooperator Ferdinand Pittl und den Ministranten
- Sabine, Maria und Lena für die Fürbitten und die Lesung
- dem Personal der Pitztaler Gletscherbahnen
- dem Bürgermeister Arno Guggenbichler für den ehrenden Nachruf
- sowie dem Gemeinderat der SPÖ Absam

Absam, im Oktober 2015

Die Trauerfamilie

Trauerkerzen

Kondolenz